## NOTICIAS

**TALLERES DE ORACION Y VIDA.** Después de unos años que interrumpimos esta oferta de los Talleres de iniciación a la "Vida de Oración", queremos este curso reiniciar su presencia en la parroquia.

Basados en la Biblia, con Cristo como centro, con carácter totalmente práctico, siendo un servicio laical. Su duración es de 15 sesiones. La sesión de presentación en la que se informará sobre método y contenidos tendrá lugar el próximo martes, día 14 de octubre, a las 19,30h. en la sala Santa Catalina de Sena del "Claustro de la Basílica".

**Actividades de Poscomunión.** Invitamos a los niños y adolescentes de 10 a 15 años, de quinto y sexto de Primaria y de primero y segundo de la ESO, a incorporarse a las actividades de catequesis de Poscomunión, que están teniendo lugar los domingos finalizada la Misa de Familias (11 de la mañana) en los locales parroquiales de Avda. Ciudad de Barcelona.

**Preparación a recibir el Sacramento de la Confirmación.** Los jóvenes de 15 años en adelante que deseen prepararse para recibir este Sacramento están invitados a la primera reunión del grupo que se está formando este año. Será este domingo 12 de octubre a las 19h. en los locales de la parroquia (Entrada por la Avd. Cdad. de Barcelona).

**Vida Ascendente.** Este Movimiento de "espiritualidad para personas mayores" que se reúnen en un clima de amistad fraterna, para descubrir y vivir cada vez mejor, su vocación y su misión como laicos cristianos se reúnen los martes a las 11 de la mañana en la Sala Bartolomé de las Casas del claustro de la Basílica. ¡Te esperamos!

"Operación Kilo". El próximo domingo, 19 de octubre, al ser tercer domingo de mes efectuamos la "Operación Kilo". Continuamos necesitando vuestra ayuda, por desgracia las familias necesitadas no disminuyen. Como siempre solicitamos alimentos básicos, legumbres, pasta, arroz, leche, aceite, azúcar... Gracias.

**Escuela de Teología.** Jueves a las 20,00h. Sala Bartolomé de las Casas.

Misa de Familias. Se reanuda el próximo domingo.

**Talleres:** *Gimnasia*: martes y jueves de 5,30 a 6,30. *Relajación y memoria:* miércoles de 5,30 a 6,30. *Bolillos:* martes de 5 a 7.

N CAMINO

OMUNIDAL

28° T. Ordinario Ciclo "A" 12 Octubre 2014 PP. DOMINICOS - MADRID

"Id a los cruces de los caminos y quienes encontréis, invitadlos a la boda"



## **NTRA. SRA. DE ATOCHA**

Avda. Ciudad de Barcelona, 1 www.parroquiadeatocha.es



## La predicación de Jesús era una especie de diálogo de Jesús con la gente; y para ello generalmente usaba de ejemplos o "parábolas" que estaban al alcance de la comprensión de su auditorio. No era una predicación grandilocuente, ni se enredaba en cuestiones doctrinales; casi siempre partía de un ejemplo y de él sacaba las enseñanzas que quería impartir, para que la entendiera la gente sencilla.

La parábola o ejemplo del evangelio de hoy es el de un rey que organiza la boda de su heredero y, por consiguiente, piensa en los invitados a la boda. Naturalmente convoca a los "importantes" del Reino. Pero resulta que todos están "muy ocupados" e intentan disculparse rechazando la invitación.; incluso maltratando y hasta llegar a matar a los enviados del Rey

Probablemente el auditorio estaría esperando una reacción airada y violenta de Rey contra aquellos groseros y desaprensivos súbditos que rechazaban semejante invitación; y que incluso maltratan y hasta matan a algunos de sus enviados.

La reacción sorprende al auditorio: "La boda está preparada, pero los invitados no se lo merecían. Id ahora a los cruces de los caminos y a todos los que encontréis convidadlos a la boda". Ya Isaías, en la primera lectura, ilumina el comportamiento del Rey, que no es otro que el comportamiento de Dios para todos invitándonos a sus "bodas": "El Señor Dios enjugará las lágrimas de todos los rostros y el oprobio de su pueblo...; aquel día se dirá: Aquí está nuestro Dios de quien esperamos nuestra salvación: celebremos y gocemos con ella".

Evidentemente el mensaje de Jesús fue bien comprendido por aquella gente pobre y sencilla: El Reino de Dios, el Banquete de las bodas del REY está abierto para todos; pero solamente los pobres y sencillos son los principales invitados porque siempre están abiertos a la esperanza y al amor.

Isaías 25, 6-10a / Filipenses 4,12-14.19-20 / Mateo 22,1-14

Después de la celebración de la "Solemnidad de Nuestra Señora de Atocha" nuestra parroquia inicia todos los años la puesta en marcha de sus actividades pastorales. Este curso deseamos ser fieles al deseo del papa Francisco, expresado en una de sus primeras homilías en la casa de Santa Marta: "La Iglesia ha de llevar a Jesús, este es el centro de la Iglesia: llevar a Jesús. Si alguna vez sucediera que la Iglesia no lleva a Jesús, esa sería una Iglesia muerta". Naturalmente, en su exhortación apostólica *La alegría del Evangelio* ha dejado muy clara la necesidad de volver a Jesús. "El puede romper los esquemas aburridos en los cuales pretendemos encerrarlo y sorprendernos con su constante creatividad divina" EG 11

Quizás después de veinte siglos, los cristianos necesitamos recordar de nuevo que el elemento esencial y primero de la fe cristiana consiste en seguir a Jesús. En el fondo de las llamadas del papa se sigue el convencimiento que el giro que debe dar nuestro cristianismo es la conversión radical y decisiva en volver a Jesús para arraigar a la Iglesia con más verdad y más fidelidad a su persona.

Volver a Jesús es inspirarse en él para continuar hoy de manera responsable la obra apasionante de "redención del hombre". Asumir las grandes actitudes que dieron sentido a su vida y vivirlas hoy en nuestro contexto histórico de manera creadora.

Luego se trata de creer lo que él creyó, dar importancia a lo que él le dio, interesarse por lo que él se interesó, defender la causa que él defendió, mirar a los hombres como él los defendió, acercarse a los necesitados como él lo hizo, amar a las gentes como él las amó, confiar en el Padre como él confió, enfrentarse a la vida con la esperanza con que él se enfrentó.

Esta conversión nos pide más que reformas estructurales, cambio de actitudes, partiendo de preguntarnos sinceramente a quién seguimos en nuestra vida, qué mensajes escuchamos, a qué líderes nos adherimos, qué causas defendemos y a qué intereses obedecemos. Después de veinte siglos de cristianismo, la Iglesia necesita un corazón nuevo para vivir y comunicar con espíritu renovado la Buena Noticia de Dios en la sociedad actual.